

# 前年度卒業生からの メッセージ



新潟市の研修を受けた方々に子どもを見てもらえるので安心して預けることができました。普段は昼間子どもと2人きりで同じ子育て中の方たちとたくさんお話ができるリフレッシュになり、また明日からも頑張ろうと思えました。

保育室で預かってもらいうながら大人たちだけで悩みを打ち明けられるのがすごく良かったです。文集作りも皆で手分けして育児の話をしながら作業できたのでその場所でも悩みを話せました。

同じくらいの月齢の子をもつ人たちとの交流ができたよかったです。みなさんと話して悩んでいるのは私だけではないんだ、みんながんばってるんだと思うと救われました。毎回テーマと講師が変わるのでいろいろ聞けたのもよかったです。初めての保育も安心でした。

参加している間、保育してもらって安心して、たくさん子育てについて、家庭についてお話しすることができました。また、保育してもらい子どもたちの勉強になり、楽しそうな笑顔が見れて、成長にもつながり保育してもらえて良かったです。

悩みを打ち明けられたこと、共感してもらえたことが本当に嬉しくて気持ちが楽になりました。保育をしてもらったことで初めて家族と離れる経験をし、入園に向けた良い機会になりました。

育児や家事、パートナーに対して、大変だけど仕方ないと思つてた事を言葉にして人に話すだけで、結構心が楽になるもんだなと実感しました。  
2人目出産後の参加ですが、上の子の時に来たかったーと思える内容でした。

毎回講師の方が育児の参考になるお話をしてください、みなさんともお話しできても楽しかったです。同じ気持ちで子育てしておられる方がたくさんいてまた頑張ろう！とも思いました。子どもを預かってもらい、お迎えに行った後はより愛おしく感じて我が子への愛情も深められたようにも思います。

悩みや困っていることなど、自分だけじゃなくてみんな同じなんだと気持ちが楽になりました。保育で預かってもらうことで他の子と関わる機会が得られ、子どもにとっても成長する良いきっかけになったと思います。